

Le grand massif rocher qui est attaqué par une fissure met les habitants du quartier Simbock à Yaoundé dans la panique.

En effet, ce rocher des « chauves-souris » tel que qualifié par les habitants du lieu-dit Akok Ndoé 2 au quartier Simbock à Yaoundé menace de s'effondrer.

Le temps presse la masse rocheuse instable risque de s'effondrer. Le danger a été formellement identifié par une équipe d'experts conduit par le ministre de l'Administration Territoriale Paul Atanga Nji le 8 mai 2018.

Il se dit clairement que ce rocher est potentiellement dangereux pour les habitations du coin.

« Cette fissure est déjà grande. Ça s'élargit davantage. Nous allons dresser un rapport que nous allons adresser au chef de l'Etat. Il donnera des orientations et ceux qui sont chargés de gérer le problème vont s'atteler à cette tâche. Les gens sont allés construire en bas du rocher. C'est extrêmement dangereux. Il faudrait que les populations soient extrêmement prudentes », à indiqué le ministre.

Reste donc à connaître les mesures qui vont être instruites par le chef de l'État aux habitants qui s'inquiètent déjà de leur sort. Mais d'après certaines indiscretions, toutes les familles ayant des maisons dans cette zone à risque devraient être sommées à libérer les lieux, ceci moyennant un accompagnement du chef de l'État.